

問3でその他と回答されたもの

住所	問3その他
西尾市	議員の中には役所でお茶を飲み、新聞を見て時間をつぶして帰る人もいと聞き、給料は市民の税金から出ていることをよく知ってもらいたい！！本当に腹が立ちます。このようなことがなくなるためにも余分な議員を減らしてもらいたい！！
西尾市	イメージの向上が合併目的の大部分でないか。
西尾市	経費の節減が目的なので、結果、増税等は反対です。
西尾市	窓口が一つになれば、処理能力が下がりサービスが低下しないか。
西尾市	住民にとって愛着のある名称が消えること。
西尾市	新市長・新支所長の教養により、は左右される。
西尾市	会計規模が大きくなりますと、不明な部分ができることもあると思いますので、留意ください。
西尾市	職員の削減がバランス良く出来ない。
西尾市	西尾市民にとっては特に心配はないと思います。
西尾市	改革には多少の痛みが伴っても仕方がない。その後よりよい方向に進めばよい。
西尾市	原則西尾市で進んでいる市名
西尾市	10億の歳出減に対して市民1人1人に対し金銭的に戻されるのか。
西尾市	本当に経費節減になるのか？
西尾市	とりあい競争にならないか
西尾市	地域（町と市）への愛着、地元意識が希薄になる
西尾市	今でさえ市役所内で働いている人は、笑いながらや、いやそうにしている人、ひまそうにしている人がいるのにさらにひまそうな人が増えるの？
西尾市	地方税の取扱いの記述、使用料・手数料取扱いの記述・・・今後検討します いつまでに、どのような方法で協議するのかわからない。協議しない可能性も大いにあるのでは！
西尾市	公務員等の権限が強くないか
西尾市	財政面が心配。西尾市の負担増は大丈夫か。合併による地域産業の発展があるとは思えない。
西尾市	西尾市の名前が変わってしまうこと。
西尾市	まとまりにくくならないか。目おとしがないか。
西尾市	税金の負担の軽減となるように、広域化することで無駄な公共工事をつくらないように。
西尾市	すべて不安。今までも地域と行政の連携ができていないのに、急にやろうとしてもできるはずない市が大きくなればなおさら。
西尾市	3町との合併により、人口比率における高齢者の数値が高くなること。
西尾市	議員の選挙の際、遠くから立候補する人の人物が良くわからない。今でも分からないのにますます分からなくなるのでは？
西尾市	ゴミの減量が見られない。
西尾市	合併後もいつまでも 合併に反対 という人がいるのではないか
西尾市	小中学校の学期制・他は3学期が違うことなどを無くすこと。
西尾市	選挙で議員が片寄り事
西尾市	税金負担が大きくなりませんか。
西尾市	西尾市にとっては、お荷物を抱えることにならないか心配だ。
西尾市	合併した場合に、上記問題が発生する場合は、行政の怠慢であることが大部分だと思います。ですので、合併した場合は、住民に不満がでないようしっかりとやってください。
西尾市	3町の意見や要望が届きにくくならないか
西尾市	4つの違った文化を持つ組織が一緒になり内部の混乱が心配。強いリーダーシップ（誰かが）が必要又は新しい組織が
西尾市	メリット無し！！
西尾市	西尾市と幡豆郡3町の税金に差があること。
西尾市	人は沢山いるのに対して対応が遅いと思いますが？税金の無駄遣いでは？
西尾市	合併したが、結局前のほうが良かったという様な状況になること。
西尾市	現西尾市のリーダーシップ
西尾市	子供達の生活に変化はあるのか？今の1市3町が合併することで市が広域になる。市内の行事での子供達の行動範囲が広がることが考えられるが、交通の便が良いわけではないので、大会や行事での移動の負担。働いている親も多いので送迎も大変。一色・吉良・幡豆町の学校等、子供達の状況が分からない。
西尾市	工場誘致等が増え、保安林（緑）が減るのでは？
西尾市	市民税が安くなるのが一番いいと思う。
西尾市	仮に、西尾市以外の借金が多いとひきつづ西尾市が損をする
西尾市	本当に効率化が図られ、経費が節減できるのか？？
西尾市	市民税、固定資産税が上がらないか。
西尾市	新しい市の名前（名称）が気になる。
西尾市	西尾幡豆だけでは大きな期待はできない。地区の発展をどのように考えているのか。現状では、一般市民の将来の方向性が見えない。
西尾市	市民税が更に増税されるのではないか。
西尾市	心配よりやる気、希望を考えます。
西尾市	職員の数を減らして経費節減は、若い人の就職先も減らすことになり、在職中の人に仕事の負担が増していくのではないかと思います。
西尾市	住民のことを考える行政意識が大きく育てば心配もなくなる。信頼できるようになれば最高

問3でその他と回答されたもの

西尾市	変な名称にならないか
西尾市	住民税とかが増えませんか？
一色町	程度の低い西尾市民中心のまちなどおそろしくて考えたくない。
一色町	3町の委員、特別職の職員が失職して西尾市の職員だけが残るのはおかしいのでは…。
一色町	規模の大きな地区が有利になる地域差別が起きないか
一色町	郷土の歴史、文化、地名の取扱いがはたして今以上にできるのか？
吉良町	心配していない
吉良町	祭りがなくなるか？
吉良町	名鉄電車の存続も考えてほしい
吉良町	窓口サービスの向上を図ること。無能議員の削減。公務員はエライ訳ではない。住民と積極的な対話を窓口でできる人材を育てること。
吉良町	子供の医療費の負担が今までより悪くならないか
吉良町	都市計画税・固定資産税のアップが心配。農地保有者にとっては、死活問題となる。増税にならないように配慮して欲しい。
吉良町	行事や手当等、何をとっても西尾市のが劣っている。合併によりそれらが削除されてしまうのでははないか。
吉良町	規模が大きくない今の状態でさえも、住民と行政のコミュニケーションが取れるシステムができてないのに、さらに規模が大きくなるとは、なおさら住民の意見が届かなくなるのでは、という不安があります。
吉良町	税金が高くないか。少しでも税金が安くなればうれしい。
吉良町	これ以上税金が上がったら子供を育てられなくなりそう
吉良町	全く心配は無いと思っています。
幡豆町	保健センターなどの施設で働くパート職員の職がなくならないか
幡豆町	消防団は？
幡豆町	町のパート職員ですが、クビになってしまうと困るので心配
幡豆町	自然豊かな山海を守ってもらえるか、発展のための施設などをムダに増やさないか。外からたくさん人が来る様になると、治安悪化につながらないか。
幡豆町	町民税が上がるのではないか
幡豆町	基本的にすべて不安である。
幡豆町	住民税の負担
幡豆町	合併に伴う、混乱や対応の遅れが発生しないか。
幡豆町	他の市町の財政が違う為、負担が増え、増税はイヤだ。
不明	まず合併ありきの話であり、町内会で一度話し合ってもらいたい。話に参加できたらいいな。
不明	現市長での思惑で進んでも困る